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新京报讯 （记者胡莹）
昨日，“上海女排队员遭教
练性骚扰”丑闻有了最新进
展。上海体职院党委通过
上海体育局官方微博公布
了此事的处理意见，撤除
涉 事 教 练 女 排 副 教 练 职
务，调离女排，并给予其行
政警告。

本月 9 日晚，上海女排
某副教练在为队员放松按摩

时作出不轨言行。但教练组
方面却要求知情队员对此事
保持沉默，这直接影响到了
队员们的情绪。

13 日 ，津 沪 女 排 之 间
的对抗原本会是一场势均
力敌的较量，却因上海队
员 的 低 迷 终 以 0 比 3 告
负。赛后网友在微博上曝
出了球队失利的原因是队
中副教练对部分队员进行

性骚扰。
此事曝光后，上海体育

局迅速作出反应 ，要 求 该
涉事教练暂停带训工作，
并要求他对受害队员及家
长道歉。

同时，上海体职院党委
也对此事作出进一步调查，
并通过上海体育局的官方微
博于昨日下午公布了最终的
处理意见，声明称，作为教练

员有这种不轨言行，性质是
十分恶劣的，造成了负面影
响，直接损害了上海女排和
竞技体育的形象。上海体
职院党委经研究决定，撤除
涉事教练女排副教练职务，
调离女排，并给予其行政警
告处分。

不过，在上海体育局的
两份官方声明中，均未提及
涉事教练的姓名。

沪女排性骚扰教练被撤职
上海体育局官方声明并未提及涉事教练的姓名

■“骚扰女队员 教练被停职”后续

新京报讯 （记者赵宇）
与新西兰队的友谊赛结束
后，国足 2012 年的征程正式
画上了句号。明年，球队将
参加亚洲杯预选赛。对于
该比赛，足协的态度很明
确，卡马乔必须带队获得小
组出线，晋级亚洲杯决赛阶
段比赛。

目前，卡马乔上任一年
零三个月。虽然没能带队
闯进 2014 年世界杯亚洲区
十强赛，但足协并未在这
方面过多计较，毕竟卡马
乔上任之初，二十强赛就

已开始，足协当时认为卡
马乔不可能在短时间内熟
悉中国队，更谈不上带来
变化。

随着执教的深入，足协
对于卡马乔的这支国家队
也有自己的衡量。足协副
主席于洪臣接受媒体采访
时表示，卡马乔是一名非常
敬业、职业的教练，刚上任
时给中国足球提出了不少
好的建议。

在足协同卡马乔签订
的合同当中并没有提出成
绩上的硬指标，但于洪臣表

示，亚洲杯预选赛出线是国
家队应该完成的任务。在
亚洲杯预选赛小组赛中，国
足同伊拉克、沙特和印尼队
分在同一小组，出线形势并
不乐观。

此外，在最近一段时间
内，国家队和恒大俱乐部关
于人员调配方面一直存在矛
盾。于洪臣认为，卡马乔为
国家队征调最好的球员无可
厚非，毕竟国家利益最重要，

“但有时候也得兼顾俱乐部
利益，足协会在适当的时候
出面协调。”

足协：国足必须进亚洲杯
卡马乔与足协的合同里没有成绩硬指标

新京报讯 （记者赵
宇）随着中超联赛的结束，
足协如何处罚反赌扫黑中
涉案俱乐部也成了外界关
注的焦点。从目前情况来
看，足协勒令俱乐部降级
的可能性已越来越小，有
可能对涉案俱乐部进行罚
分处理。

反赌扫黑案件宣判结
束后，足协已派专门人员前
往辽宁四家法院了解案情的
相关情况。从审判结果来
看，各中超、中甲俱乐部主要
以行贿官员和裁判为主。

可是，存在行贿行为的
俱乐部多数已变更主体，另
外负责行贿的相关人等也
基本上不在俱乐部工作，因
此这给中国足协制定处罚
方案带来了很大难度。因

为一旦俱乐部变更主体，那
么就是一家全新的机构，足
协在处罚方面就需要有更
充足的证据。

2009 年，足协曾对广
州医药和成都谢菲联两家
涉案俱乐部做出了处罚。
之所以能够做出这样的决
定，主要是因为司法机关
向体育总局提供了这两家
俱乐部行贿的证据。可是
到目前为止，体育总局还
没拿到其他俱乐部行贿的
证据材料，因此足协在做
处罚时，也存在难度。

对于如何处罚涉案球
队，足协现在已基本上定
调为有利于中国足球大
局 ，不 伤 害 中 国 足 球 元
气。在这样的情况下，罚
分的可能性相对较大。

足协处罚反赌扫黑涉案球队缺少证据

降级不可能
罚分有可能

足协杯决赛次回合，广州恒大主场对阵贵州人和。赛前两天，已经有大批球迷排着长队购买球票。 图/Osports买票

NBA 太阳VS湖人
11:30 CCTV5

德甲 纽伦堡VS拜仁
22:30 CCTV5

英超 西布朗VS切尔西
23:00 BTV体育

西甲 巴萨VS萨拉戈萨
明晨3:00 风云足球

意甲 那不勒斯VS米兰
明晨3:45 CCTV5
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新京报讯 （记者赵宇）
直到目前为止，大连阿尔
滨还未正式收购大连实
德，足协也在等待两家俱乐
部的消息。据记者了解，这
两家俱乐部有望在本月底
前正式确定未来走向。

目前可以肯定的是，
大连阿尔滨收购实德不存
在太大问题。可是，双方
就收购之后的一些细节问
题，还需要进行长时间的
讨论。大连市体育局、足
协和两家俱乐部相关负责
人有望在下周坐下来讨论
收购方案。

根据足协规定，12 月
5 日是新赛季中超联赛各

俱乐部递交准入制度相关
材料的截止日期。只有递
交了准入制度相关材料，
才有资格参加明年的中超
联赛。而在这之前，大连
方面必须将自己的整改方
案上报给中国足协，否则
将无法参加新赛季联赛。

一旦得到大连方面的
确切消息，足协也将根据
结果进行下一步安排。虽
然足协称未必会打附加赛，
但如果大连方面真的少了
一支球队，那么只有附加赛
是最好的解决问题办法。

“我们现在必须等到大连方
面的确切消息之后才能做
安排。”一位足协人士说。

阿尔滨收购实德还需要时间讨论

合并同类项
月底见分晓
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新京报讯 （记者赵宇）
足协迟迟不能确定是否进
行附加赛，这也让拥有附
加赛资格的四支球队很是
苦恼，他们不断通过各种方
式打探消息，因为这涉及
球队的集训和备战安排。

到目前为止，足协还
未确定如何进行附加赛。
但在足协内部多数人的意
见都倾向于：中超联赛倒
数第二名同中甲联赛第三
名争夺一个中超联赛名
额；中甲联赛倒数第二名
同乙级联赛第三名争夺一
个中甲联赛名额。

这四支球队分别是：上

海申鑫、福建骏豪、北京八
喜和深圳凤鹏。迟迟等不
到大连方面的消息，足协也
只能口头通知这四家俱乐
部，做好参加附加赛的准备。

“自从联赛结束后，我
们除了外援，国内球员一
天假都没放。”北京八喜俱
乐部负责人陈振亭在电话
里这样说，“虽然八喜在理
论上来讲是降级了，但如
果真的有附加赛机会，我
们还是希望能够打好比
赛。”如果北京八喜能够通
过附加赛保住中甲联赛资
格，那么明年的中甲联赛，
北京还将有两支球队。

四支球队苦等足协附加赛安排

明年战中甲
八喜有机会
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如有出入，以电视台
实际播出为准。


